



## 2年生は今日から林間学校に出発！

2年生はさきほど、東中学校から約180km離れたところにある長野県の“国立信州高遠青少年自然の家”に向けて出発しました。今はあいにくの雨ですが、現地に着いた頃には雨は上がる予報です。なんとか3日間晴れが続いて、元気に活動できると良いですね。野外炊飯やキャンプファイヤー、オリエンテーリングなどたくさんの活動があるので、とても充実した行事になることでしょう。1年後のみんなも場所はまだわかりませんが、同じような活動をしていきます。ぜひ2年生が帰ってきたときに、いろいろな話を聞いてみましょう。そして、自分たちの活動の時の参考にしてみましょう。

さて、今日5時間目には学級レクを行います。ちゃんと体操服を持ってきましたか？あいにくの天気なので、体育館を多くのクラスで共有することになるかもしれませんが、お互いに気持ちよく利用して、笑顔で終わしましょう。また、級訓である“全力投球 ~ Earnest & Enjoy ~”を意識して活動しましょう。ただ一人ずつ楽しむだけでなく、メリハリをつけて集団として楽しめるように協力もしていきましょう。



☆一昨年度の様子☆



### 明日の予定

5月31日(火) (50分日課)

数学 美術 英語 国語 社会 理科

明日のSTでのスピーチは、西郷くんと堀ノ江さんです。

テスト反省を提出していない人は、必ず明日提出しましょう！

今週と来週は林間学校や修学旅行の関係で時間割変更があるので、しっかり通信で確認しましょう。



長い道のりだね！